

Mit Dankbarkeit für sein langes Wirken in der Volkart Gruppe nehmen wir Abschied von

Peter Zurschmiede

1925 – 2015

Peter Zurschmiede hat seine ganze Berufskarriere von 1946 bis 1985 in der Volkart Gruppe verbracht. Zuerst als Praktikant in Winterthur, dann von 1947 - 1958 in Sri Lanka. 1961 kehrte er nach Winterthur zurück, wo er für den weltweiten Rohkaffeehandel zuständig war. 1973 wurde er in die neu geschaffene Geschäftsleitung der gesamten Volkart Gruppe berufen. Von 1981 bis 1985 amtierte Peter Zurschmiede als Mitglied und Präsident des Verwaltungsrates der Volkart Holding.

Dank seinem grossen Fachwissen und seinen analytischen Fähigkeiten gepaart mit bedingungsloser Integrität erlangte PZ, wie wir ihn nannten, grosse Anerkennung bei Mitarbeitern, Kunden und Lieferanten rund um die Welt.

Im Namen der ehemaligen aktiven Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Volkart Gruppe danke ich Peter Zurschmiede und entbiete der Trauerfamilie mein herzliches Beileid.

Volkart Holding

Andreas Reinhart

Die Trauerfeier findet am Montag, 9. März 2015, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Winterthur-Wülflingen statt.